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Pieces 5 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 5884
Prix 1199 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé tout pres du palais des festivals dans le centre de cannes, ce grand loft
Développe une surface de 180 m2 (179,47 m2 loi carrez) sur trois niveaux avec une
terrasse vue mer. Cette ancienne soufflerie datant des années 50 fut entierement
repensé en loft avec piscine, jardins intérieurs et squash. Le fruit d'un projet qui est
né en collaboration avec I'architecte jean louis rechtman. Son immense séjour avec
plafond cathédrale et cheminé en insert donne sur une grande cuisine équipé
semi-ouverte et sur une buanderie. Le coin nuit se compose de quatre chambres

dont une chambre de maitre en ...

Located very close to the palais des festivals in the center of cannes, this large loft
has a surface area of 180m2 on three levels with a sea view terrace. This former
wind tunnel dating from the 1950s was completely redesigned into a loft with
swimming pool, interior gardens and squash. The fruit of a project which was born
in collaboration with the architect jean louis rechtman. Its huge living room with
cathedral ceiling and insert fireplace opens onto a large semi-open fitted kitchen
and a laundry room. The sleeping area consists of four bedrooms including a 26m2

master bedroom and an ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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